

## **Éloge funèbre – M. Staf Neel**

Le **président** (*devant l'Assemblée debout*): Nous avons appris avec regret le décès, le 4 juillet 2012, à l'âge de 68 ans, de notre ancien collègue, Staf Neel.

Né à Anvers le 4 mai 1944, Staf Neel était avant tout un homme de terrain, fidèle à ses racines anversoises et proche des gens. C'est d'ailleurs dans le domaine social à Anvers – plus particulièrement dans le secteur du logement – que notre ancien collègue accomplit la plus grande partie de sa carrière professionnelle.

Député Vlaams Belang pour la circonscription électorale d'Anvers, avec 7 122 voix de préférence, Staf Neel fit son entrée à la Chambre le 5 juin 2003. Il siégea au sein de notre assemblée jusqu'au 2 mai 2007.

Notre ancien collègue fut un parlementaire des plus actifs comme en témoignent ses interventions au sein de la commission de la Défense – il intervint à plusieurs reprises au sujet du régiment paracommandos – et de la commission Achats militaires, ainsi que les trois cents questions orales et écrites posées au cours de ses quatre années de mandat.

Toutefois, c'est au sein du conseil communal d'Anvers que Staf Neel effectua la plus grande partie de sa carrière politique. Il siégeait, en effet, comme conseiller communal depuis 1971 et était le membre le plus ancien du conseil.

Notre ancien collègue fut également membre du conseil provincial d'Anvers de 1977 à 1985.

J'ai adressé les condoléances de notre assemblée à la famille du défunt.

**Annemie Turtelboom**, ministre (*en néerlandais*): Le gouvernement se joint à l'éloge funèbre qui vient d'être prononcé.

*L'Assemblée, debout, observe une minute de silence.*

*Le groupe PS rentre dans l'hémicycle. Exclamations sur les bancs du Vlaams Belang.*